

CONGRESISTA JULIO ROSAS PROMOVIO LA CONFERENCIA MAGISTRAL "ATENTADOS CONTRA LA FAMILIA EN EL SIGLO XXI"

de Julio Rosas, el martes, 15 de enero de 2013

Levantar una voz en pro de la Familia. Una voz en defensa de los valores de lo que se conoce como **"El fin supremo de la sociedad y el Estado"**. Ese es el objetivo principal de la Conferencia magistral **"ATENTADOS CONTRA LA FAMILIA EN EL SIGLO XXI"**. **"No es acaso preocupante el fallo del Tribunal Constitucional que acaba de salir respecto a la despenalización de las relaciones sexuales entre menores? Respetamos los fueros y a los magistrados, sus razones tendrán, pero quienes estamos pendientes de cuidar a la familia nos damos cuenta que despenalizar aquella relación sexual de adultos con menores si es peligroso. Cuando se habla de que parejas del mismo sexo pueden adoptar niños, yo me pregunto para que los van a adoptar? Si es peligroso creo que no hay peor cosa que ser endebles o timoratos o no encarar las cosas como deben ser. Creo que quienes consideramos defender a la familia debemos hacerlo constantemente. Martin Luther King decía, "espero el día en que el bien derrotado, gane sobre el mal triunfante", esas también son nuestras palabras..** Así el Congresista Julio Rosas dio por iniciado el evento. La iniciativa del parlamentario se dio con la ayuda del Especialista en temas de familia y Conferencista Internacional Guillermo Aguayo, Fundador y Director del Centro Para el Desarrollo de la Familia. Se unió a esta noble causa la Licenciada Carol Maraví, Presidenta de la Coordinadora Nacional Unidos Por la Familia, activista por los derechos y la dignidad de las personas.

"Debemos seguir reflexionando, tomando más conciencia de nuestro rol participativo, cuando hablamos de familia debemos saber que la familia no tiene color político ni tinte religioso, la familia es de todos, aquí hay gente de todas las religiones y sin religiones, nuestro respeto a sus religiones e ideologías, pero en cuanto a familia, a una sola voz, juntos debemos defender el principio y derecho natural como Dios a creado. En el Perú cantamos al Dios de Jacob y él creo a un hombre y una mujer, fue la primera institución humana establecida por Dios y esa institución no debemos permitir que se destruya". Trabajemos en defensa y protección de la familia, así habrá una sociedad en armonía que camina y un país con justicia y desarrollo "sentenció finalmente Julio Rosas.

La Conferencia se realizó en la Sala Miguel Grau del Congreso de la República.

